
 

 

 

 

 

 
 
 

11 月 27 日（金）で実施された生徒総会は、みなさんのご協力のおかげで無事終わらせることがで

きました。改めて、ご協力ありがとうございました。 

生徒総会では、生徒会会員のみなさんが学校のことについて改めて考える機会になったと思うので、こ

れからもなにか意見や質問があったら教えてください。笹中をみんなでより良い学校にしていきましょ

う！！時間の都合で生徒総会で取り上げられなかった質問があるので、ここに載せます。 

【Ｒ2生徒総会 未回答集】 

   

 

年 組  質問・意見（要望）  回  答  

1 年 2 組  十五祭の運営とはどういうものです

か？  

十五祭とは三年間を通して行われる稲作体験のまとめとし

て、3 年生が神輿、餅つき体験を行い、これまでお世話になっ

た保護者、地域の方々に対して感謝の気持ちを表現します。例

年は先生が運営していましたが、在校生も参画したいのでこ

れから計画していきます。  

  

  

年 組   質問・意見（要望）   回  答   

３年 ２組   後期でも前期の引継ぎとして「予定表

の提出期限を守る」という活動は続け

たほうが良いと思います。  

ありがとうございます。がんばります。   

  

   

  

年 組  質問・意見（要望）  回  答  

１年１組 

  

HIV とは何ですか？          感染症の一つです。感染するとエイズを発症します。  

すぐに発症するわけではなく、個人差があります。  

１年 ２組 

  

加湿器が人数に対して少ないので、も

っと増やしてほしいです。      

先生と話し合いをして加湿器を増やせるか交渉します。  

  

１年２組  「司会をする」とありますが、どんな時

に行うものですか。  

歯科指導の際の司会を保健委員が努めます。  

３年１組  ポスターは何に関するポスター作成で

すか。  

風邪予防のポスターを作る予定です。  
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年 組  質問・意見（要望）  回  答  

１年２組 

  

どんなところを綺麗にするのか  学校全体です。主に全校生徒で割り振られている清掃分担の

場所ですが、季節により、落ち葉掃きなども含まれます。  

１年２組 

  

クリーナーはどれか  黒板の横にあって黒板消しを綺麗にするものです。  

１年２組 

  

スローガンの「シーズン４」とは何のこ

とか  

ダストバスターズという名前が４回続いているから、この表

現にしました。  

１年２組 

  

落ち葉掃きとは  落ち葉が落ちる時期に、校内の落ち葉を掃くことです。１年生

にも協力してもらい、朝の時間に活動します。  

３年２組  美化点検の結果の改善点を教えてほし

い  

黒板のはじっこに、結果の数字と併せて書くようにします。  

今回の美化点検は、１月から始めます。  

 

【生徒会から】 

  ～おうち時間を使ってできる、集めて送って国際協力キャンペーン～ 

この度、生徒会で１月から『おうち時間を使ってできる、集めて送って国際協力キャンペーン』を行うこと

になりました!!このキャンペーンはハンガー・フリー・ワールドが行っていて、飢餓を解決するための活動

です。年末の大掃除や、年賀状を作成する際で以下のものがありましたら捨てずにとっておいてください。 

  

環境整備委員会 

集めているもの 

• 書損じ・未使用ハガキ（郵便ハガキ、年賀ハガキ） 

• 未使用・使用済み切手                                              

※国は問わないです。 

※切手は周りをざっくりと切ったもので大丈夫です。 

• 商品券 ※収入印紙、古いもの、地方限定のものも可。 

• 外国紙幣 ※外国硬貨は集めていません。 

• 中古 CD、DVD、ゲームソフト 

 

間違えて書いてしまった 

年賀状などなど！！ 


